## INTERVENCIÓN FORO OROMANA

Alcalá de Guadaíra, 14 de Septiembre de 2016

Buenas tardes,

En primer lugar me gustaría agradecer la invitación del Foro Oromana para inaugurar el presente curso de conferencias y debate. Y agradecer a su actual presidente Antonio Sánchez, y a Carlos García, que me acompañan en esta mesa, por hacer este encuentro posible. Y también, como no, al resto de miembros de las asociaciones, amigos, representantes de colectivos, entidades, empresas y personas destacadas de la vida económica, social y cultural de Alcalá de Guadaíra.

Foro Oromana viene desarrollando una importante labor para generar una opinión pública de gran valor para nuestra Ciudad. El intercambio de ideas, el espíritu constructivo y la capacidad crítica han sido señas de identidad de este espacio abierto de debate y encuentro.

Como Alcaldesa os animo a que continuéis vuestra labor y a que sigáis creciendo, porque solo el análisis plural, abierto y democrático de la realidad nos hará libres.

\*\*\*\*\*

Amigos y Amigas, en mi intervención quiero en primer lugar realizar con vosotros un análisis de la situación actual de Alcalá de Guadaíra, antes de abordar cuales van a ser las bases de mi mandato y como vamos a encarar los retos de futuro a los que nos enfrentemos como Ciudad en este nuevo ciclo político.

La ciudad que compartimos no es sólo un municipio con identidad propia y una comunidad política, sino que debe ser el núcleo para generar oportunidades de desarrollo personal y colectivo de todos los vecinos y vecinas de Alcalá.

Hoy quiero explicaros que al igual que muchos de vosotros tengo una idea de la Ciudad que podemos construir y creo que compartimos las mismas razones para saber que Alcalá es el lugar en el que alcanzaremos nuestras metas.

El sentimiento de pertenencia a nuestra ciudad debe nacer, no sólo de nuestra historia, nuestro patrimonio y nuestras tradiciones, sino que debe surgir, también, de unos principios y valores compartidos; y de un proyecto común para asegurar un futuro mejor para nuestros hijos e hijas.

Hacer posible esta Alcalá de futuro es una tarea de todos, del Gobierno Local, del resto de grupos municipales, pero también de empresas, trabajadores, colectivos sociales y entidades de nuestra Ciudad.

Hace apenas 4 meses fui elegida Alcaldesa de Alcalá de Guadaíra en el pleno de la corporación celebrado el 13 de mayo. Para una mujer que siente y ama profundamente este pueblo, no puede haber tarea de la que me pueda sentir más orgullosa que de dirigir esta Ciudad.

Soy consciente de la responsabilidad que he asumido, no obstante tengo la suerte de poder andar este camino con mi equipo de concejales y contar con toda la experiencia y el apoyo de mi partido a todos los niveles, como el partido de gobierno de esta Ciudad.

Vosotros, los que os encontráis esta tarde aquí, independientemente de vuestra posición o situación laboral o económica, sois también parte de esa realidad de la que hablo y del futuro que queremos. Quiero, por tanto, **implicaros a todos en la elaboración de este nuevo modelo de Ciudad**.

\*\*\*\*\*

Alcalá de Guadaíra es una Ciudad con un gran potencial, con una posición privilegiada, con talento, con gente creativa y emprendedora y con unos recursos propios que, junto con el **trabajo e impulso de un Gobierno Local decidido**, nos deben garantizar un crecimiento sostenible en los próximos años.

Sin embargo, nuestro municipio no es ajeno a la **crisis económica**, social y política en la que actualmente nos encontramos en España. Esta crisis ha generado como efecto más perjudicial el incremento de forma notable de la **desigualdad**.

Las medidas puestas en marcha por los distintos Gobiernos Centrales no han servido para atajar esta brecha de desigualdad, al contrario la senda de consolidación fiscal y las medidas de austeridad impuestas han hecho que se pierdan derechos y prestaciones que hasta ahora venían recibiendo los ciudadanos.

Así mismo, se nos ha privado a los Ayuntamientos de instrumentos y recursos económicos necesarios para hacer frente a las demandadas de nuestros vecinos y vecinas, y para paliar las situaciones de emergencia social con las que actualmente nos encontramos.

La Ley de Reforma Local, las limitaciones impuestas por la legislación estatal y la escasa financiación local, lastran la capacidad de los Ayuntamientos para hacer frente a las nuevas demandas ciudadanas.

Creo que el nuevo Gobierno Central debe destinar recursos económicos para inversiones productivas en los grandes municipios españoles que contribuyan decididamente a la creación de empleo. Los municipios de un fuerte peso industrial, como Alcalá de

Guadaíra, demandamos este mayor esfuerzo inversor.

A pesar de este contexto y de las limitaciones competenciales, si me dicen cual es la principal prioridad de este Ayuntamiento debo afirmar de forma rotunda que es **ofrecer oportunidades de empleo** a los vecinos y vecinas de Alcalá, que sufren el paro y la precariedad laboral.

Es por ello por lo que me comprometo a que el centro de la acción municipal en este nuevo tiempo político sean las personas, que nos demandan a los responsables públicos, y especialmente a los gobiernos locales soluciones a sus necesidades básicas e inmediatas.

\*\*\*\*\*

Esta larga crisis económica en la que sabemos que aún se encuentran muchas personas, ha derivado en un cambio del sistema político de nuestro país.

La falta de respuestas adecuadas a las demandas de la ciudadanía y la facilidad con la que se han propagado soluciones sencillas y populistas a problemas complejos, desde plataformas que nunca han tenido responsabilidad de gobierno, ha provocado un cambio en la estructura de partidos de nuestro país, cuyas consecuencias estamos empezando a vivir a nivel nacional y de las

que ya tenemos referencia en primera persona en el ámbito de Alcalá.

Este cambio de estructura política ha tenido su evidente reflejo en la composición de la corporación municipal. En las elecciones de mayo de 2015, 6 grupos políticos obtuvieron representación en el pleno del Ayuntamiento.

La fragmentación política se ha intensificado en este año, debido a que los grupos municipales de los llamados partidos emergentes, sin estructura local previa, se han roto a su vez por la mitad.

En el caso de Ciudadanos, una de las ediles se encuentra en un pleito con su propio partido, y en el caso de Alcalá Puede, agrupación de electores avalada por Podemos, su grupo municipal se encuentra dividido en dos partes. Esto hace que en la práctica el pleno municipal esté fragmentado en 8 sensibilidades distintas.

Esta realidad hace más compleja la gestión de los distintos asuntos que afectan a la vida de la Ciudad. Y hasta ahora había provocado en cierta forma una situación de bloqueo en muchos aspectos clave para la gestión municipal.

Sin embargo, el cambio en el Gobierno Municipal ha favorecido una **nueva etapa** en las relaciones con los grupos políticos, mucho más **abierta al pacto y a la búsqueda del consenso**. De hecho la gran mayoría de los acuerdos alcanzados en el pleno en los últimos

meses se han logrado por unanimidad o por una amplia mayoría, a pesar de que algunos de ellos eran bastante conflictivos.

Sin duda, este escenario de fragmentación política hace mucho más laboriosa la tarea de llegar a acuerdos, los Gobiernos debemos dedicar más horas a las tareas de negociación, que se restan a las tareas de gestión. Aún así vamos a perseverar en el objetivo de llegar a consensos beneficiosos para Alcalá.

Como alcaldesa me siento comprometida a dialogar, a pactar y a llegar a acuerdos básicos. Este es el mandato ciudadano del nuevo tiempo político, por ello el resto de los grupos van a contar siempre con mi mano tendida. Eso si sabiendo de antemano que **antepondré los intereses colectivos de la Ciudad**, por encima de los intereses individuales, particulares o partidistas de cualquier actor político o agente económico.

\*\*\*\*\*

Tal y como avancé en mi discurso de investidura debemos alcanzar un **Gran Acuerdo de Ciudad** con las distintas fuerzas políticas en asuntos estratégicos que afectan al futuro de nuestro municipio, como son:

- La estabilidad económico financiera
- La mejor prestación de los servicios públicos municipales
- Nuestro modelo de crecimiento futuro
- Y la estructura de Gran Ciudad, al superar ya los 75.000

habitantes de censo real.

Todos estos temas van más allá de la pugna partidista, o de los distintos enfoques ideológicos, y son temas que superan el tiempo de un mandato municipal.

Quiero apelar a la responsabilidad de las distintas fuerzas políticas para que podamos sentar las bases de este acuerdo con espíritu constructivo.

Sé que no es tarea sencilla, tal y como estamos viendo en la política nacional, sin embargo, creo que a nivel local con generosidad y espíritu constructivo seremos capaces de llegar a los Acuerdos y Consensos básicos que esta ciudad necesita para sentar las bases de su futuro.

\*\*\*\*\*

Como conocen el Ayuntamiento de Alcalá se encuentra sujeto a **Plan de Ajuste Económico-Financiero**, fruto de recogido en el plan de pago a proveedores, al que se acogió la corporación municipal en el año 2012.

El Ayuntamiento tiene un endeudamiento que asciende a 70

Millones de euros, una cifra superior a la de municipios de nuestro entorno en relación al número de habitantes, pero asumible en función del nivel de ingresos con el que contamos.

El último presupuesto aprobado fue el correspondiente al ejercicio 2014, que tuvo que ser prorrogado en los ejercicios 2015 y 2016.

He puesto a trabajar a los servicios municipales en la elaboración del **Presupuesto para 2017**, que alcanzará un superavit presupuestario y permitirá mantener una situación estable de Tesorería.

Mi compromiso es garantizar **unas cuentas públicas saneadas** del Ayuntamiento, como mejor instrumento para asegurar el pleno desarrollo de políticas públicas, sin hipotecas que puedan lastrar el crecimiento futuro de nuestra Ciudad.

Tenemos una capacidad de ingresos suficientes para realizar una política fiscal eficiente, que nos permita amortizar paulatinamente deuda y no impactar en ciudadanos y empresas de Alcalá ninguna subida impositiva.

Por ello quiero avanzar en una doble dirección para tener unas cuentas públicas sostenibles, primero mejorar la gestión tributaria, que ya estamos abordando, y así mismo, conseguir una mayor eficiencia en el gasto público.

No obstante, si apelo al Gobierno Central para que modifique la normativa y nos permita a los Ayuntamientos destinar recursos que provengan del ahorro presupuestario a inversiones productivas y políticas sociales. Ya que en la actualidad estos ahorros deben ir obligatoriamente destinados a amortizar deuda a un ritmo más rápido de lo que establece nuestro calendario de vencimientos.

\*\*\*\*\*

Les hablo ahora de la **actividad económica general** de nuestra ciudad, la percepción y la situación real de grandes y pequeñas empresas, comerciantes y autónomos, tras unos años de incertidumbre, está volviendo a ser positiva.

Alcalá de Guadaíra tiene un gran potencial económico, representamos el 40% del PIB industrial de la provincia de Sevilla, contamos con empresas tractoras y líderes en sus sectores implantadas en nuestro municipio.

Contamos también con una amplia red de pequeños y medianos empresarios que desarrollan una importante labor como industria auxiliar y de servicios, y disponemos de un entramado comercial en constante expansión.

Nuestro posicionamiento dentro del área metropolitana de Sevilla,

hace que contemos también con un enorme potencial en el sector de la logística, el transporte y la distribución. La próxima finalización del arco oriental de la SE-40 nos permite ser nudo central de comunicaciones entre Andalucía y la Meseta, con rápidas conexiones con el Aeropuerto, el Puerto de Sevilla y el Puerto de Cádiz.

Contamos por tanto con una enorme capacidad de atraer inversión. Para ello debemos poner en valor nuestra ciudad y los servicios que se ofrecen a las empresas aquí instalados.

Este ecosistema emprendedor, empresarial e industrial debe ser preservado y potenciado desde el Gobierno Municipal, que va a ser siempre un aliado de todas aquellas iniciativas empresariales que cuenten con un valor añadido y apuesten por Alcalá en su conjunto.

En estos meses he podido atender a distintos empresarios y empresarias que van a iniciar importantes proyectos de inversión industrial, logística y comercial en nuestra ciudad. Creo decididamente que estamos en un momento de inflexión, de cambio de tendencia, que va a atraer la localización de nuevas empresas a Alcalá.

Esto también va a suponer un cambio en el marco económico, hacia un modelo de **economía más sostenible** en nuestro municipio

De hecho ya hemos iniciado los trámites para aprobar determinadas modificaciones urbanísticas puntuales que van impulsar distintos proyectos empresariales, en materia comercial, industrial, y de energías renovables. Como por ejemplo, plantas de energía solar fotovoltaica y una industria de nueva implantación en el sector aeronaútico.

\*\*\*\*\*\*

Tras este sucinto análisis de la realidad social, política y económica de Alcalá, quiero profundizar ahora en las **bases de mi mandato** y en los proyectos que quiero materializar en los escasos tres años hasta las próximas elecciones municipales.

En mi discurso de investidura tracé tres grandes prioridades de l mandato y también tres pilares para basar el futuro inmediato de Alcalá:

- La cohesión social
- El Desarrollo económico sostenible
- La calidad y la eficiencia en la gestión pública y la mejora organizativa de nuestro Ayuntamiento

Y por supuesto, quiero marcar como prioridad política de mi mandato en todas las áreas y con carácter transversal la igualdad de género.

Las mujeres sufrimos en mayor medida la inestabilidad en el

empleo, la precariedad laboral y la imposición de techos de cristal, que nos hacen más difícil progresar en el mundo de la empresa, y en otros campos de la vida.

Por ello, mi primera medida como Alcaldesa adoptada en la primera Junta de Gobierno que presidí fue la aprobación del Primer plan de Igualdad del Ayuntamiento de Alcalá de Guadaíra. Así mismo, este mes vamos a poner en funcionamiento el Centro de Información a la Mujer que ubicaremos en la sede del Distrito Norte

La defensa de la Igualdad no es sólo una cuestión de principios, es también un elemento de estabilidad y de crecimiento económico. Aquellos países, como Suecia, Dinamarca o Noruega, con mayores niveles de igualdad en el trabajo y en la empresa, son así mismo las que cuentan con una mayor renta per capita, un menor índice de paro, y un mayor consumo. Ya que aprovechan todas las capacidades del conjunto de la población y no sólo de una mitad.

\*\*\*\*\*

Entrando en cada uno de los bloques de la acción de gobierno, en el primero de los pilares vamos a desarrollar un **Plan de Cohesión Social** de Alcalá de Guadaíra.

Este Plan perseguirá la integración de todos los vecinos y vecinas en la vida económica y social de Alcalá, para que nadie se sienta excluido del desarrollo de nuestra ciudad.

Necesitamos dar una atención de calidad a las personas más vulnerables y a aquellos colectivos que tienen mayor dificultades para la integración social y laboral, reforzando la atención individualizada y la cooperación entre instituciones.

La lucha contra la exclusión social, además de ser un principio ético e ideológico, cumple también una función económica, ya que hace crecer la clase media, incorporando a más gente a la actividad y el consumo.

La Cohesión Social afecta a aspectos tan fundamentales como la **participación ciudadana** y el **Deporte**. Quiero que el Deporte sea entendido en nuestra ciudad como escuela de valores esenciales en la vida, como son el trabajo en equipo, el respeto a las normas, la constancia el esfuerzo y la superación. Por ello, voy a potenciar el deporte de base en nuestra ciudad.

Vamos a llevar a cabo un Plan Director de uso de infraestructuras deportivas, ante la gran demanda de práctica deportiva que existe en nuestra ciudad. Además vamos a retomar un calendario estable de eventos deportivos que nos ayude a generar actividad ciudadana y promocionar la Ciudad.

En materia **Educativa** tenemos importantes retos por delante como la construcción de un nuevo Instituto de Enseñanza Secundaria en

Alcalá y la ampliación del Colegio Rodríguez Almodovar. Este es un compromiso firme que adquirió conmigo la Presidenta de la Junta de Andalucía. Ya tenemos alternativas de suelo para las ubicaciones idóneas de este nuevo centro educativo.

No obstante, también debo destacar aspectos importantes de nuestra política en Educación, que va más allá de las infraestructuras, vamos a desarrollar actuaciones dirigidas a la comunidad educativa, en materia de fomento de la Cultura y el Patrimonio de Alcalá, de convivencia en los centros, y de igualdad de oportunidades de todos los niños y niñas.

Durante mi mandato quiero prestar especial atención a los jóvenes, como motor de futuro de nuestra Ciudad. Los jóvenes deben participar más intensamente en la vida social y cultural de Alcalá, por ello voy a proponer la creación de un foro específico de debate y de participación de los jóvenes en Alcalá, el Parlamento Joven.

Así mismo, vamos a adaptar la planta alta del antiguo mercado de abasto como futura casa de la Juventud, de tal modo que los jóvenes invadan el centro.

\*\*\*\*\*

El segundo de los pilares fundamentales de mi acción de Gobierno va a ser el **desarrollo económico sostenible** de nuestra ciudad.

Sólo de la mano de las personas que generáis empleo, de los empresarios y empresarias de Alcalá, de los emprendedores y emprendedoras, de los pequeños comerciantes, nuestra Ciudad tendrá capacidad de generar prosperidad y progreso para todos.

De nada sirve que se instale una gran empresa, o que se realice una inversión si esto no redunda en beneficio del conjunto de los alcalareños y alcalareñas.

Por eso creo firmemente que todas las actividades deben ser sostenibles con el entorno y lo más importantes deben ser aceptadas por los vecinos y vecinas de Alcalá como suyas, como un factor de beneficio y de generación de riqueza, y no como un factor de riesgo.

En políticas de desarrollo económico vamos a priorizar la mejora del eje industrial y comercial de la A-92, en cooperación con la Junta de Andalucía y con el Ayuntamiento de Sevilla. Creemos que los usos industriales y comerciales son compatibles, siempre y cuando se adapten a un modelo de economía sostenible.

Vamos igualmente a activar la promoción de Alcalá como destino de atracción de inversiones comerciales, logísticas e industriales. Así mismo, impulsaremos la implantación en Alcalá de industrias innovadoras en materia de energías renovables y economía digital.

Quiero que Alcalá apueste por un modelo de crecimiento

inteligente. Nuestra competitividad se debe basar en el conocimiento y en el talento de nuestra gente, y no en la precariedad laboral.

Por ello, quiero apostar por un modelo de relación con las Universidades para que las empresas de Alcalá puedan estar conectadas con los centros de transferencia de conocimiento.

Vamos a crear otro eje tecnológico y de innovación con el Parque Científico junto a la Pablo de Olavide.

Así mismo, vamos a ofrecer más facilidades a los emprendedores y emprendedoras, poniendo a su disposición espacios municipales para el desarrollo de sus proyectos, espacios como la Procesadora, el complejo ideal y otros espacios que habilitemos en el casco urbano. De modo que ninguna iniciativa se quede en el camino por una cuestión de infraestructuras.

Estoy convocando ya a los agentes institucionales, económicos y sociales para plantear un **plan de impulso al empleo en Alcalá de Guadaíra**. La semana pasada tuve ocasión de reunirme con los secretarios provinciales de UGT y CCOO, para plantearles el esquema general del Plan de Impulso al Empleo Local y pedirles su participación.

Queremos que las políticas de empleo cuenten con aportaciones económicas, de la Junta de Andalucía, Diputación de Sevilla, Ayuntamiento de Alcalá, pero también por parte del Gobierno Central.

Mi intención es destinar una partida importante de recursos municipales para la creación y mantenimiento del empleo en el Presupuesto de 2017. Tanto de empleo directo, como del que se pueda generar por empresas y agentes sociales, a través de ayudas a la contratación.

Las respuestas que estamos obteniendo son positivas y estoy convencida que el documento final que se obtenga será de gran ayuda para seguir en la línea de recuperación del empleo tan necesaria para Alcalá.

Creo que las políticas de empleo coordinadas entre el conjunto de las Administraciones son imprescindibles para ofrecer una salida más justa a la crisis económica.

Así mismo, tenemos como reto colectivo hacer del **centro de la Ciudad** una espacio dinámico y atractivo para implantación de nuevas actividades económicas, tanto comerciales, como de ocio, cultura y de servicios.

La activación del centro urbano depende de un conjunto de factores como la facilidad de implantación, la promoción, la movilidad. Para ello, quiero avanzarles que vamos a poner en carga el aparcamiento del antiguo Mercado de Abastos para facilitar el

acceso al centro. Aunque creo que además de estas actuaciones de movilidad debemos impulsar un proyecto completo de dinamización del centro.

Alcalá ha solicitado inversión a través del programa EDUSI, (estrategia de desarrollo urbano sostenible e integrado, financiada con fondos europeos). Nuestro proyecto contempla actuaciones en el centro de la Ciudad, para su puesta en marcha sólo cabe esperar que por parte del Gobierno Central se levante el bloqueo de los fondos europeos destinados a España.

No obstante, el modelo de desarrollo del centro será el fruto de todas las aportaciones que se produzcan.

\*\*\*\*\*

Alcalá de Guadaíra tiene un gran potencial de crecimiento económico en sectores hasta ahora minoritarios en nuestra estructura productiva, como son el **Turismo y la Cultura.** 

Debemos proyectar la imagen de nuestra Ciudad y la Marca Alcalá poniendo en valor sus atractivos, monumentales, patrimoniales, naturales, culturales y de ocio.

En su reciente visita a Alcalá le planteé al Consejero de Turismo la organización de una jornada con empresarios e inversores que quisieran establecer en Alcalá nuevas ofertas turísticas y de ocio.

En las próximas semanas lanzaremos una convocatoria a todos los empresarios y emprendedores para presentar el paquete de oportunidades y ofrecer todas las infraestructuras turísticas de las que disponemos como: la Harinera, la Iglesia San Miguel, el Centro de Turismo Sostenible. Así como establecer la posibilidad de concesiones de quioscos y zonas de ocio en la Ribera del Río Guadaíra.

Durante el mes de junio me comprometí con la asociación de panaderos de Alcalá, a impulsar la imagen y la marca colectiva "Pan de Alcalá", como un forma de potenciar una de nuestras señas de identidad y reconocer la labor de este colectivo que da nombre a Alcalá.

En materia cultural queremos potenciar un calendario estable de eventos culturales, durante el año en el que también tengan cabidas las actividades deportivas. Queremos llevar la cultura a la calle como elemento de dinamización de la ciudad y atracción de nuevos visitantes. Potenciaremos espectáculos audiovisuales, teatrales y musicales al aire libre.

\*\*\*\*\*

Por último, el tercero de los ejes de la acción de gobierno será la mejora de **la calidad y de la eficiencia de los servicios** que presta el ayuntamiento.

La organización municipal requiere un cambio en profundidad, contamos con magníficos profesionales, que deben participar de forma activa en un nuevo modelo de Administración Pública Local.

Alcalá de Guadaíra ya es una gran ciudad y debe contar con una estructura de servicios municipales adaptada a su dimensión.

Para ello en primer lugar vamos a prestar especial atención a la organización de Recursos Humanos, regularizando la estructura de personal, profesionalizando las tareas de gestión y lanzando nuevas Ofertas de Empleo Público para dotar correctamente los servicios municipales.

Así mismo vamos a modernizar los procesos de contratación pública, para dotarlos de mayor agilidad, transparencia y concurrencia. Y para facilitar la participación de las empresas locales en las licitaciones, en el marco de la actual legislación de contratación administrativa.

Desde el Gobierno Municipal quiero potenciar la **transparencia** del Ayuntamiento.

Transparencia que supone compartir información y conocimiento para construir una ciudad mejor. Transparencia que supone un desafío al contemplarla como un trabajo de corresponsabilidad social y política y no como una simple enumeración de datos con

las que lograr titulares.

Transparencia en definitiva, que lleva aparejada abandonar lo que la vieja política nos enseñaba y aplicar con rigor un nuevo modelo de gobierno abierto, en el que se busca el enriquecimiento de las decisiones con las iniciativas surgidas de la ciudadanía.

La gestión municipal debe dar una respuesta ágil y rápida a la sociedad en todas sus demandas, por ello resulta imprescindible mejorar todos los aspectos relacionados con el entorno urbano y la mejora de la calidad de vida en la ciudad.

En estos días hemos iniciado el desarrollo de un plan de eficiencia energética que debe generar un ahorro económico significativo al Ayuntamiento y sobre todo contribuirá a la sostenibilidad medioambiental de nuestro entorno urbano.

Actualmente el Ayuntamiento tiene un consumo eléctrico de 2,4 Millones de Euros, como primera medida estamos elaborando un pliego para contratación del suministro eléctrico, con el que esperamos mejorar la eficiencia en la gestión del servicio y contribuir a un objetivo de ahorro total del 20% en el 2019.

En materia de ahorro también está previsto la revisión de distintos contratos municipales para conseguir reducciones significativas de gasto, como en el caso de telefonía. Quiero que atendamos a la micropolítica, pondremos todas las herramientas para dar respuestas eficaces y seremos exigentes en la responsabilidad de todos para el mantenimiento de nuestro entorno urbano.

Para alcanzar estos objetivos he definido una estructura de gobierno clara, en la que cada concejal es responsable de un área de gestión y dependen directamente de la Alcaldía, sin estructura jerárquicas de unos delegados sobre todos.

Así en el mes de julio definí los departamentos del gobierno municipal con un total de 8 áreas de gestión:

**El Área de Políticas de Igualdad y Gobernanza**, que además de igualdad como política transversal, incluye las competencias de Hacienda, Organización administrativa y Recursos Humanos.

**Área de Políticas de Desarrollo**, responsable del crecimiento económico de Alcalá y la activación de su tejido productivo e industrial, así como la delegación de Urbanismo.

**Área de Relaciones Institucionales**, este área es responsable de Policía Local, Bomberos, seguridad, presidencia, fiestas mayores y relaciones corporativas.

Área de Proyección de la Ciudad, esta área de gestión asume como principal tarea la puesta en valor de nuestro patrimonio,

nuestro medio natural, y nuestra cultura como herramienta de proyección exterior y de potenciación turística.

**Área de Sostenibilidad y Hábitat Urbano,** responsable de servicios urbanos, tráfico, transportes y medio ambiente urbano.

**Área de Cohesión Social,** que se encarga de servicios sociales, participación ciudadana y deportes.

**Área de Comunidad Educativa,** que engloba Educación y universidad popular .

**Área de Impulso al Empleo**, responsable de las políticas de formación y empleo.

\*\*\*\*\*

Así mismo, quiero hacer también una valoración y un balance de mis primeros 100 días de Gobierno:

En primer lugar quiero destacar la colaboración institucional que el Gobierno de la Junta de Andalucía está ofreciendo a la ciudad de Alcalá de Guadaíra desde el inicio de mi mandato.

El pasado 6 de junio la presidenta **Susana Díaz** realizó su primera visita institucional al Ayuntamiento de Alcalá. Durante sus estancia pude trasladarle las prioridades de nuestra Ciudad, y el estado de los proyectos en los que la Comunidad Autónoma está directamente implicada en su ejecución.

En primer lugar tratamos el tema de las infraestructuras, y fruto de esa reunión se han podido reanudar las obras del desdoble de la **Autovía** Alcalá Dos Hermanas.

Así mismo, abordamos la necesidad de que la conexión tranviaria de Alcalá con el **Metro** de Sevilla esté finalizada en el plazo más breve posible, y permita un desplazamiento rápido que atraiga a muchas personas de Sevilla a nuestra ciudad. Ya tuve oportunidad también de concretar los pormenores de este proyecto con el Consejero de Fomento y Vivienda, Felipe López.

En estos primeros meses también hemos abordado cuestiones de amplia trascendencia social para Alcalá.

El Ayuntamiento ha puesto en marcha un servicio de **catering** alimentario para menores que en los meses estivales no podían disfrutar de los comedores escolares bonificados por la Junta de Andalucía. Nuestro municipio complementa así una importante labor social.

Otro de los proyectos que hemos podido sacar adelante es el Plan de **Inversión Educativa y Cultural**, que esta dotado con **más de 800.000 euros de fondos propios del Ayuntamiento** y que generarán aproximadamente unos 50 puestos de trabajo. No ha sido fácil pues ha habido que realizar una modificación del presupuesto actual, pero gracias al esfuerzo de todos y al impulso del Gobierno lo hemos hecho realidad.

Se contemplan inversiones en 9 colegios de nuestra ciudad, repartidos por todos los barrios. Se cumple con actuaciones muy demandadas por las AMPAS.

Para la ejecución de todas estas obras se ha invitado a empresas alcalareñas, como un compromiso firme con el desarrollo de la economía de nuestra ciudad.

Así mismo, hemos puesto en marcha medidas concretas en materia de **Vivienda**, para evitar un uso especulativo de los inmuebles y garantizar el derecho a una vivienda digna. Hemos llegado a acuerdos y vamos a firmar convenios con entidades financieras para poner en uso viviendas desocupadas.

Quiero destacar también actuaciones muy concretas como la licitación de los contratos de mantenimiento de los parques de ribera, el contrato de mantenimiento de la ciudad y las obras del **Plan Supera**, el cual gracias a la ayuda de Diputación de Sevilla van a suponer más de 800.000 euros de inversión para Alcalá.

Este Plan Supera comenzará en breve en distintos barrios de la ciudad y también contará con la participación de empresas alcalareñas en su ejecución.

\*\*\*\*\*

En definitiva, es mi intención convertir al **Ayuntamiento de Alcalá en el motor** de la dinamización económica de nuestra ciudad, empleando para ello todos los recursos y mecanismos disponibles, y aprovechando todo el apoyo que estamos recibiendo desde la Junta de Andalucía y la Diputación de Sevilla.

contando siempre con la opinión y las inquietudes de todos los implicados, especialmente de los empresarios y emprendedores que a diario asumís los riesgos de abrir un negocio y contribuir a la generación de empleo en nuestra ciudad.

Quiero así mismo, implicar al amplio tejido social de Alcalá, Asociaciones de Vecinos, Clubes Deportivos, Entidades Sociales, AMPAS y Hermandades en un proyecto de ciudad compartido, en el que todas las personas se sientan partícipes y protagonistas. Y todo ello sin olvidar que el conjunto de la ciudadanía, cada vez demanda un proyecto de ciudad de mayor calidad, más amable y más sostenible.

Os invito a participar en este proyecto y estoy segura de que puedo contar con vosotros.

Gracias a todos por vuestra atención y me pongo a vuestra disposición en cualquier momento y ahora a las preguntas que queráis formular.